

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kota Magelang

Halaman 12

## Jalan Sentot Ali Basah Dicor Beton

MAGELANG - Sempat tertunda karena berbagai kendala termasuk digunakan sebagai jalan arus mudik lebaran baru-baru ini, Pemerintah Kota Magelang segera melakukan perbaikan Jalan Sentot Ali Basah, yang menghubungkan antara Kota Magelang dengan wilayah Kecamatan Bandongan, Kabupaten Magelang.

"Perbaikan Jalan Sentot Ali Basah tersebut tidak sekedar tambal sulam saja. Melainkan rigid pavement atau perkerasan jalan yang terdiri atas plat beton semen sebagai lapis pondasi dan lapis pondasi bawah di atas tanah dasar," kata Kepala DPU PR Kota Magelang, Yonas Bolla Nusantarawan, Rabu (1/8).

Yonas mengatakan, pengerjaan rigid pavement direncanakan akan dilaksanakan mulai pada 27 Agustus mendatang dengan waktu pelaksanaan sekitar 38 hari kalender. Dengan adanya pekerjaan perbaikan jalan tersebut, pihaknya akan memberlakukan sistem buka tutup untuk

kendaraan roda dua maupun roda empat.

Sedangkan, untuk kendaraan bermuatan berat pihaknya juga telah berkoordinasi dengan instansi terkait yakni Dinas Perhubungan dan Sat Lantas Polres untuk melakukan rekayasa lalu lintas.

Yakni, untuk kendaraan bermuatan berat yang hendak menuju arah Bandongan diarahkan untuk melewati wilayah Kecamatan Windusari.

"Meskipun Jalan Sentot Ali Basah diberlakukan sistem buka-tutup, namun kami juga menyarankan bagi pengendara kendaraan roda empat yang hendak

menuju arah Kecamatan Bandongan untuk melewati jalur alternatif, yakni Bayanan, Salam Kanci dan mengarah ke arah Bandongan/Kaliangkrik," ujarnya.

Sedangkan kendaraan roda empat yang hendak menuju Kota Magelang dari arah Bandongan, bisa melewati Desa Plembangan atau Desa Banyuwangi.

Diakuinya, perbaikan Jalan Sentot Ali Basah tersebut sedikit menghambat kelancaran lalu lintas dari masyarakat Kecamatan Bandongan dan sekitarnya. Untuk itu, sebagai langkah awal pengerjaan, pihaknya terus melakukan sosialisasi kepada warga, terutama yang biasa melintasi jalan perbatasan Magelang Tengah, Kota Magelang dengan Bandongan, Kabupaten Magelang itu.

"Kami telah dan terus melakukan sosialisasi tentang perbaikan jalan tersebut bagi masyarakat yang ada di 14 desa di Kecamatan Bandongan dan juga kepada Forum Komunikasi pimpinan keca-

matan," katanya didampingi Kepala Bidang Bina Marga, DPU-PR, Santosa Endra Gunawan.

### ■ Mengelupas

Endra mengatakan, sebelumnya DPU-PR Kota Magelang sudah melakukan perbaikan dengan cara menambal jalan berlubang hingga tiga kali pada tahun ini. Namun, perbaikan hanya bertahan maksimal dua pekan saja dan aspalnya mengelupas lagi.

Menutupnya, untuk menuntaskan permasalahan kerusakan yang terjadi di Jalan Sentot Ali Basah tersebut, perbaikan yang dilakukan rigid pavement.

Ia menambahkan, untuk perbaikan tersebut total biaya pengerjaan jalan tersebut mencapai Rp 12 miliar, yang digabung dengan subpaket empat ruas jalan lainnya antara lain Jalan Veteran, Jalan MT Haryono, Jalan Beringin V, dan Jalan Kali Bening 1.

"Anggaran untuk perbaikan jalan tersebut diambil dari dana alokasi khusus (DAK)," katanya.

### ■ Ias-ad